

NEWSLETTER



Ausgabe 41/2020

Entscheidungen zum Spielbetrieb: In einer Videokonferenz des Präsidiums am 27.10.2020 zwischen 11:30 Uhr und 12:15 Uhr wurde einstimmig beschlossen:

1. Der Spielbetrieb im Handballverband Württemberg e. V. (5. Liga abwärts) wird bis zum Verbandstag am 28.11.2020 ausgesetzt.
2. Freundschaftsspiele und Turniere von Mannschaften (5. Liga abwärts) werden bis zum Verbandstag am 28.11.2020 ausgesetzt.
3. Das Präsidium des Handballverbandes Württemberg beauftragt den Verbandsausschuss Spieltechnik alternative Konzepte sowohl für den Aktiven Spielbetrieb als auch für den Jugendspielbetrieb zu entwerfen. Diese Konzepte werden als Anträge an den Verbandstag gestellt und durch diesen entschieden.

Online-Schiedsrichterschulung für C-Lizenzanwärter: Die Schulung richtet sich an die Trainer, welche sich in der C-Lizenzausbildung befinden bzw. in naher Zukunft die C-Lizenzausbildung beginnen möchten. Vom 23.-25. November 2020 (jeweils 19:00 – 21:00 Uhr) werden die relevanten Regeln online geschult. Anmeldungen werden bis 15. November online entgegen genommen. Die Teilnehmergebühr beträgt 50 €.

Infoveranstaltung „Freiwilligendienste im Sport“: Am 11. November bietet der HVW um 19 Uhr für alle interessierten Vereine einen Online-Vortrag der Baden-Württembergischen Sportjugend an. Janina Bäder, Mitarbeiterin der Baden-Württembergischen Sportjugend referiert über die verschiedenen Freiwilligendienste im Sport und steht im Nachgang noch für Fragen zur Verfügung. Für die Teilnahme benötigen Sie lediglich einen Internetzugang sowie ein internetfähiges Gerät. Ein spezielles Programm bzw. eine App muss dafür nicht heruntergeladen werden. Nach Anmeldeschluss erhalten Sie per Mail einen Link, mit welchem Sie sich direkt am Veranstaltungstag einloggen können. Anmeldeschluss ist der 8. November.

DHB-Mitgliederbefragung 2020: Helfen Sie durch Ihre Teilnahme an der dritten DHB-Mitgliederbefragung den Handballsport in Deutschland weiterzuentwickeln! Die Teilnahme an der Umfrage ist ab 16 Jahren möglich. Das Ausfüllen nimmt nur ca. 10 Minuten Zeit in Anspruch und ist bis zum 15.11.2020 möglich. Am Ende der Umfrage gibt es zusätzlich die Möglichkeit an einen Gewinnspiel teilzunehmen.

Vereinspreis: Durch den „Vereinspreis“ will der Verein der Freunde und Förderer des Handballs in Württemberg e.V. (FuF) – in Kooperation mit den Bundesligisten der Männer und Frauen aus dem Verbandsgebiet des Handballverbandes Württemberg (HVW) – in drei Kategorien Handballvereine für kreative und ausgefallene Initiativen auszeichnen, mit denen sie versucht haben, Corona zu trotzen.

Die einzelnen Kategorien lauten:

1. Soziales Engagement
2. Kinder und Jugendliche
3. Kreative Ideen

Neben Preisen der Bundesligisten loben die Freunde und Förderer auch attraktive Geldpreise in Höhe von 3.000 € pro Kategorie aus.

